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通学路の安全確保に感謝 

 

　節分以降の大雪に際し、通学路の除雪を含めた安全確保に、ご協力をいただきありがと

うございました。また、登下校時の自家用車等の運転では、道路幅が狭くなっていたり雪

壁により交差点付近の確認がしづらかったりする中、速度を落とし安全に配慮いただき感

謝いたします。 

　通学路の除雪では、区長さんから市建設課へお願いをした地域もありました。また、民

生児童委員から学校へ情報をお寄せいただき、対応したこともありました。いつも朝早く

から通学路の除雪をしていただいている方々もいます。地域の子供たちのためにご尽力い

ただいている皆様方に改めて感謝申し上げます。 

　ところで、以前は70名を超えるスクールガードのボ

ランティアがおりました。しかし、高齢等の理由から

年々減少し、今は半数程度になっています。できると

きだけでもよいので、ボランティアをしていただける

方を紹介いただけないでしょうか。または、やってい

ただける方はいませんでしょうか。 

　ご連絡をお待ちしています。 

　(電話７７２－２０２８　窓口は教頭・教務) 

 

学校だより

第６５６号

令和７年２月２５日（火）発行

   ｢地学校｣とは地酒と同様に地元の学校の意味です。★学校だよりは学校ＨＰ(上記のQRコード)でも御覧いただけます。

地
学
校

 ＜３月の予定＞

３日(月)４限給食後下校 
　　　　タブレット等回収日 　13日(木)四ツ葉班ミニ六感会 

４日(火)学校運営協議会 　　　　　職員打合せ 

５日(水)全校朝会、委員会(新メンバー) 　　　　　読み聞かせ（６－２） 
　　　　FM ゆきぐに給食インタビュー   14日(金)主任会 

　　　　　　　　　（４－２、12：42～12：50） 　　　　　全校卒業式練習 

　　　　職員会議 　17日(月)PTA・後援会・給食会計監査 
６日(木)６年生に感謝する会 　　　　　学年会計保護者監査 

　　　　読み聞かせ（２－３） 　19日(水)ワックス塗り作業 

７日(金)中学校教諭による授業参観(６年生) 　21日(金)修了式 
　　　　職員打合せ 　　　　　全校卒業式練習 

10日(月)新登校班での登校開始 　24日(月)卒業式 
　　　　職員終会 　25日(火)離任式 

11日(火)全校卒業式練習、小中連絡会 　　　　　学年末休業 

　　　　スクールガードさんへ感謝を 　　　　　（31日まで） 
　　　　　　伝えようキャンペーン(18日まで) 　　　　　学級事務、校務分掌引継(28日まで) 

12日(水)後援会かけはし委員会 　31日(月)新年度準備作業 

　　　　PTA 専門委員会・執行部役員会引継会 4月1日(火)学年始休業（7日まで）



 

学校運営協議会について（第１６回） 
 

　第３回学校運営協議会(１月９日(木))での主なご意見を紹介します。 

課外活動について 

　○学校として、現在課外活動として行っている『陸上・音楽・スキー・和太鼓』について、教育課

程の中に組み込んでいくことで放課後の課外活動を縮小していきたいと考えている。実際、陸上

やスキーについて体育等の授業で行うことができている。前回の協議会でも話題にしたが、和太

鼓については地域の大切な文化として残していきたいという思いはあるが、教員では指導が難し

いことなどから、今後保存会の皆さんと協議調整しながら移行について検討していきたい。また、

祭りへの参加についても検討していく。 

　○地域の活動として御実城太鼓を残してほしいと思うが、保存することは保存会の仕事だと思う。 

　○北辰小では御実城太鼓は行っていない。一緒にできると人数も増えるのか。 

　○六小フェスティバルで保存会の皆さんに演奏してもらった。活動についてアナウンスしようと思

ったが、今は定期的に活動をしていないため受け皿がないと保存会から言われている。 

　○保存会として色々考えてもらっているが、祭を外せないため摺り合わせが大変である。教育活動

にすれば、児童全員が触れあうことができるが・・・。 

　○課外でとなると希望は減るかもしれない。クラブ活動に移行しても、厳しいと思われる。 

　○保存会の立て直しをしていけるのは今なのでは。市から援助等はないのか。 

　○60年前に創作で創った太鼓。次の世代への移行がうまくいっていない。非常によいものだと思う

ので、なんとか続けてもらいたい。 

　○地域移行の流れに乗って変わるとよい。祭り前だけの練習でもいいのでは。 

ボランティアについて 

①学校に来ていただくボランティア 

　○こんなにやることがあるのかと驚いた。先生達も大変だと思う。 

　○地域づくり協議会では、アルペンスキーのボランティアを北辰小と一緒にできないかという話も

あった。 

　○各学校ごとの体制は大切だが、もう少し市教委等が関わってスキーボランティアの予算がつくと

いいと思う。 

②学校が地域の中で行えるボランティア 

　○地域からボランティアで御協力いただているので、子供から地域に貢献できる活動がないか今後

考えていきたい。ヒントをもらえるとありがたい。 

　○一人一鉢で花を育てて地域の一人暮らし世帯へもっていく。 

　○老人ホームなど訪ねていくと喜ばれるのでは。褒めてもらえるから次につながると思う。 

　○商店街でハロウィンをしているが、小学校も関わってもらえるといい。 

　○魚野川の手入れをハナミズキの会が行っている。実はそれ以外に、地域の方が１人でボランティ

アで行っていたがそのことに周りの気付いていなかった。小学生もボランティアをするのなら発

信することも大切。 

それぞれの立場から 

○こども園より、今は小学校との交流の場がない。何でもいいので交流できるとありがたい。 

○11/13に行ったしゃべり場について報告。やはり大変よい活動で、今後も活動できるとよい。 

その他 

　○次回開催予定　令和７年３月４日（火）15：30～（六日町小） 

    　傍聴を希望される方は、会場等準備の都合上、２月28日(金)までに、事務局にご連絡ください。

　　なお、傍聴人多数の場合は先着順にさせていただきます。 

（事務局六日町小学校教頭　電話：７７２－２０２８　受付時間9：00～16：00）(閉庁日を除く)


